

Pôle communication
24.65.42

Jeudi 23 mars 2023

COMMUNIQUE DE PRESSE

À la suite de l'agression d'un pédiatre au Médipôle, le gouvernement collégial apporte son soutien total au médecin victime de ces faits graves et sa solidarité unanime envers tous les professionnels de santé.

L'ensemble de ses membres condamne fermement ces actes inacceptables, qui ne peuvent être tolérés dans nos structures médicales. Nous devons les préserver pour qu'elles restent des sanctuaires dépourvus de toute forme de violence.

Le gouvernement collégial tient enfin à remercier l'ensemble du corps médical pour son implication dans la prise en charge et l'accompagnement au quotidien de nos populations et notamment des plus fragiles.

* *
*